
１０月２０日総会質疑 

 

発言者 質 疑 内 容 

高山博光 

（維新の会） 

○平成27年度分決算、市長の公約実施状況について 

松野 隆 

(公明党)  

○特別支援教育支援員制度の充実について 

○新しい福岡市道路整備アクションプラン策定に際して 

大森一馬 

（自民党） 

○都心循環ＢＲＴ 

○西部広域拠点西新のこれから 

○障がいに関する市独自の条例 

江藤博美 

（市民クラブ）  

○平成27年度歳入、歳出決算について 

・市税収入から見た平成 25年度福岡市総合計画の中期計画で示

した政策推進プランの３年目の成果について 

・不納欠損額について 

・収入未済額について 

・森林環境税について 

・財政調整基金について 

・市営競艇事業について 

・企業会計が有している公有財産について 

・義務的経費について 

・正規職員と非正規職員である嘱託員の比率について 

・学校給食現場などの職員配置の考え方について 

・大型公共施設の 27年度決算について 

・天神ビッグバン事業の関連予算について 

・今年度以降予想される大型公共施設・設置・更新、交通イン

フラ整備事業等について 

・子ども育成費について 

・環境費について 

・経済観光文化費について 

・土木費・都市計画費に関連して 

・教育費について 

・一般会計の不用額について 

・商工金融資金、農林水産業金融資金について 

・足元の資源を活用した産業への見直しについて 

三角公仁隆 

（みらい福岡） 

○みどり資産の有効活用について 

○財政健全化に向けた取組みについて 



倉元達朗 

（共産党） 

○職員懲戒免職をめぐる最高裁判決に対する市長の態度について  

○「行財政改革」について 

 ・「生活保護適正化」について 

 ・生活保護世帯への下水道料金減免の廃止について 

 ・学校用務員の拠点校方式について 

 ・学校施設改修について 

 ・就学援助の基準について 

 ・新たな「財政運営プラン」について 

森あや子 

（緑とネット） 

○災害対策について 

 

 

 


